

エスユー通信



社長挨拶

皆さん毎日の作業お疲れ様です。

桜の季節もあっという間。もう4月も終わりに近づいています。

事業会計年度の始まりに際し、皆さんはどんな目標を立てていますでしょうか。

昨年出来なかった事故防止、労働災害防止をどうやって進めていくのか。

商品事故、品質事故に関わる事故をどうやって減らしていくのか。

いろいろと目標はあるかと思いますが、まずはやってみましょう。

何もしなければ、何も起こりません。

昨年は、取組回数も少なかったように思います。今年度は、実感のある品質・安全対策をしようと思います。是非とも、役職者の皆さんを中心に取り組んでください。

現場の守ることは、「安全と品質」です。

事務所、とりわけ所長の仕事は、「営業と改善」です。

事故対応を理由に、営業・改善が出来なかったと所長に言わせない様、お互いの役割をしっかりと果たし、新しい事業会計年度を過ごしましょう。

宜しくお願い致します。

～ それぞれの役割分担 ～

事務所

営業活動と現場とのコミュニケーションの活性化を図り、作業環境改善・運賃や高速料金・付帯作業料金をしっかりとお客様から頂くこと。

現場

労災・交通事故・商品事故を徹底的に無くすこと。
退職者を出さない環境づくりに参加すること。
待機時間・付帯作業などのレポートを報告すること。

代表取締役 清水 英次

New Graduates 新卒特集



令和4年4月1日、本社にて『令和4年度 第四回新卒者入社式』を執り行いました。今年度も当グループにフレッシュなメンバー2名が仲間入りです！コロナ禍ですが、衛生管理を徹底し、三密を回避しつつ対面で開催しました。今回はその様子をお届けしたいと思います。

入社式では、社長挨拶をはじめ、所属先の上司や先輩から新入社員へ向けて、社会人の心構えや、今後のアドバイスなどメッセージが贈られました。出席者全員、お二人を歓迎している想いが届くような温かみのある式となりました。

その後、社長や上司の方々も交えて、会食が行われました。今後の業務について等、様々なことをお話されました。会話が弾み笑い声も多く聞こえ、終始和やかな時間でした。配属後はなかなか会えないですが、入社式後に連絡先交換があり、同じスタートラインに立つ同期として、心強い仲間が出来たのではないのでしょうか。

この入社式を通して、清水運輸グループの想いがすこしでも伝わり、既存社員とのつながりを感じて貰えたらと思います。

歓迎ムードのなか新入社員の方たちが社会人としての自覚を持ち、能動的に楽しく働ける環境を今後も清水運輸グループ全員で作っていく所存です。改めまして、入社おめでとうございました！

第四回 清水運輸グループ 新卒入社式



日報処理や電話応対、マスターの作成など慣れないことが多く、大変ですが、少しでも早く仕事を覚え、柔軟に対応できるよう頑張りたいと思います。ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いいたします。



トラックに初めて乗って想像以上に高さがあり、普段見ている景色とは違って見えて新鮮でした。同乗中にトラックの特性や荷物を取り扱う注意点を学び、独り立ち後、安全運転で頑張りたいです！！

健康保険料について

今月4月25日支給分より**健康保険料が変更**となっております。ご確認頂き不明な点などございましたら、各事業所の所長までお問合せ頂きますようお願い致します。

変更内容

令和4年度協会けんぽの健康保険料率及び介護保険料率の改定(3月分より適用)

健康保険料率：9.80%→9.71%
介護保険料率：1.80%→1.64%

お知らせ

